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体育·第三人称体育·第三人称

由英国人贝尔·格里尔斯主持的《荒野求

生》（Manvs Wild）从 2006 年推出以来，已

播出七季，覆盖了全球超过 150 个国家和地

区的10多亿人群。这位精通三国语言，集登

山家、探险家、作家、空手道黑带和特种兵于

一身的“野外生存第一人”创造了冒险类纪实

真人秀的收视奇迹。《越野千里》则是一款全

新的，贝尔同国际顶级名人一对一组合的冒

险生存秀。

在挑战书里，贝尔对姚明说：“回首往昔，

你是否也会常常怀念以往在比赛中挥洒热

血、不顾一切的青春时光？”

“在大自然的面前我们都很渺小，我们需

要去找回这份本能。”姚明爽快应战。

他对李彦宏说：“你以每一次挑战作为人

生前进的动力。”

李彦宏表示自己对挑战很感兴趣，并很

喜欢那种“无法预测下一分钟会发生什么”的

感觉。

对于“已经很满意了”的傅园慧，贝尔直

言：“你已经征服了泳池，现在大自然等着

你。”

很多人不理解傅园慧为什么会参加这个

节目，要知道在贝尔的节目中，要求明星吃虫

子等等平常人绝对不敢下嘴的状况可是司空

见惯啊，一贯大大咧咧的傅园慧能通过这样

的挑战吗？

“如果这是真的，希望能够让它们开开心

心过完动物生⋯生命本是平等，爱护它们也

是爱护我们自己。多些温柔，少一点伤害。”

9 月 16 日，看到一条虐待熊的视频后，傅园

慧少女的一面迸发无疑，就像昨天采访中编

导说要吃出镜的小牦牛一样，平时那个大大

咧咧的傅园慧不见了。

“虽然我只有二十岁，但是我的很多看法

已经和四十岁的人差不多了。我来参加这个

节目，不是在意别人怎么看我才来参加的。”

傅园慧说，她对贝尔的了解和很多人差不多，

仅仅局限于贝尔户外节目的视频，之所以决

定参加，是有感于贝尔节目中所展现的求生

意志。

“他自己也说永不放弃，这点和我职业是

最相近的，这是一种精神。我们做运动员的

时候，遇到困境的时候也想放弃，但只会想

想，不会真的放弃。”

“蜈蚣，你们蒙着眼睛，在里面捞出一条

喂给对方吃，你能行吗？”

“我拒绝！”

编导问她，既然知道这个节目有很多她

犯怵的事，为什么还来参加。傅园慧说：“我

也想想试一下，觉得人生当中像这样的机会

也不太有。还是想挑战一下，因为可能这个

事情我肯定是不行，但越是不行，我越是想试

一下。”

“再下去我老人家可能也要网红了。”傅

园慧爸爸傅春升在自己的微信中这样形容自

己最近一段时间的状态，从里约开始直播，回

北京参加网易直播、央视多轮采访，再到最近

的江苏卫视“9.19 乐迷狂欢夜”、央视综艺频

道的“一起盼中秋 2016 中秋特别节目”、“艾

滋病防治宣传红丝带大使”，傅园慧的档期满

得不能再满，父亲傅春升接到电话最常说的

一句话是——“她真的没时间”。

“其实贝爷今天晚上就是把这个（萌萌的小牦牛）弄过来当晚饭的。”

“不行！”

“他要动手的话你怎么办？”

“让他换一个吃吧。”

“如果一定要动手的话呢？”

“换一个吃，我挡着，要杀它先杀我吧，这么可爱！”

以上对话来自昨晚直播平台在《越野千里》栏目中的一段采访，而采访的对象则是我们大家熟悉的洪荒少

女傅园慧。

要说傅园慧，自里约奥运会一句“我已经用尽洪荒之力”意外走红后，不管她自己愿不愿意，最近一段时间

各种直播、综艺、采访不断，她人在杭州基本上就没怎么呆。这不刚刚结束了江苏卫视的一档节目录制后，她又

飞到四川阿坝参加户外真人秀《越野千里》的录制，和她同期录制可是百度掌门人李彦宏和篮球巨星姚明，这待

遇也是没谁了。

和姚明、李彦宏一起参加《越野千里》，越是不行的事情，她越是想要试一下

洪荒少女要跟着贝尔吃虫子
本报记者 高华生

傅 园 慧 准 备

出发参加《越

野千里》的录

制。

本报讯“总算是完成了任务，这个月真

的好累好累，在比赛中不断重新认识自己下

阶段继续努力。”

昨天凌晨，浙江女排主力副攻杨舟在自

己的朋友圈内写下这么一段话，为刚刚结束

的女排亚洲杯征程做了个总结。

2016 年女排亚洲杯 20 日在越南永福省

永安市进行决赛，以二队出战的中国女排以

3∶0 轻取哈萨克斯坦队夺冠。这是中国队第

四次获得女排亚洲杯冠军，与以往相比奥运

会结束后用主力阵容有时候还打得战战兢兢

相比，本届亚洲杯以二队阵容出战的中国女

排决赛赢得相当轻松。

决赛中国队的首发陈容为主攻李静、张

常宁，副攻杨舟、郑益昕，二传姚迪，接应龚翔

宇，自由人王梦洁。中国队前两局发挥稳定，

一直处于比分领先的态势，两局均以 25∶19

拿下。第三局开局中国队打出了 14∶1 的小

高潮，并将比分差距保持到最后，以25∶13再

下一局，夺取了亚洲杯冠军。

从比赛过程看，说是国家二队其实实力

并不弱。队中 14 名选手均有国家队集训的

经历，并包括两位奥运冠军张常宁和龚翔

宇。这得益于郎平执教中国女排后开始实行

的大国家队政策，整个国家队人选将近三十

人，平时国家队不便参加的比赛由国家二队

出战，既让一队队员得到了休养，也让二队队

员有了锻炼的机会。

而且二队和一队之间也没有绝对的界

限。像里约奥运意外入选的龚翔宇，当初就

是从二队直接加入里约奥运会阵容的。从某

种意义上来说，女排二队实力比一队并没有

弱太多，很多队员随时准备竞选一队位置。

本届亚洲杯，中国女排二队中有我们浙

江球迷非常熟悉的李静、王娜、杨舟和单丹

娜，她们为中国女排获得亚洲杯做出了大贡

献，像浙江女排主攻手李静本次亚洲杯表现

优异，还当选了本次女排亚洲杯的 MVP，浙

江女排国手在二队的优异表现，也为自己再

次入选国家队提供了可能。

中国队主教练陈友泉接受记者采访时表

示，决赛赛前的准备十分充分，由于小组赛中

中国队曾以2：3不敌哈萨克斯坦队，“大家都

憋着一股劲，在比赛中拼劲十足，发挥了自己

的正常水平”。 本报记者 高华生

主攻李静表现优异当选MVP

浙江女排四国手，亚洲杯夺冠出大力


